

# Vorweihnachtliche Feier mit Geflüchteten

**Freundeskreis Asyl Mundelsheim** Neben Geschichten auf Arabisch und Deutsch hat es Geschenke und angeregte Gespräche gegeben.

**Mundelsheim** Gelebte Ökumene – dies konnten Geflüchtete und Mitglieder des Freundeskreises Asyl am vergangenen Freitag erleben. Gemeinsam wurde aus der Ortsmitte der Seelhofen „erwandert“, begleitet vom Lichterschein der Laternen, die die Kinder aus den Flüchtlingsfamilien beim vergangenen Café International gebastelt hatten.

In der katholischen Kirche angekommen, wurden alle vom Schein der Kerzen im Gottesdienstraum begrüßt. Die Weihnachtsgeschichte wurde – das Internet macht es möglich – auf einer Leinwand auf arabisch erzählt, danach gab es eine weihnachtliche Geschichte in deutscher Sprache. Gemeinsam wurden zwei Lieder ge-

sungen, bevor sich dann im Nebenraum bei Kinderpunsch, Kaltgetränken und Leckereien angeregte Gespräche entwickelten. Inzwischen funktioniert die Kommunikation viel besser, man geht zwanglos miteinander um, und es haben sich schon Freundschaften entwickelt.

Gegen Ende des Abends wurden noch Geschenke an Kinder und Erwachsene ausgeteilt, bevor man sich wieder mit den Laternen auf den Rückweg begab. An dieser Stelle vielen Dank für die Nutzung der Räumlichkeiten der katholischen Kirche und ein herzliches Dankeschön auch an die Helferinnen und Helfer der Gruppe „Begegnung“, die diesen Abend möglich gemacht haben.

R. Stökle



*In der katholischen Kirche hat man sich zur Weihnachtsfeier getroffen.* Foto: Freundeskreis Asyl